

Heute ist Mittwoch, 31. Juli 2019. Wir sind schon eine Woche unterwegs. Davon 4 Tage Stadtbesichtigungen. Wir haben uns etwas Ruhe verdient. Im Rimouski-Park ist es aber so ruhig, dass man schon Dienstag hört wer am Wochenende zu Besuch kommt. Vielleicht gibt es im gesamten Park 200 Touristen verstreut auf ein halbes Dutzend Mini-Resorts. Das ganze Areal dürfte die Größe des Landkreises Karlsruhe haben. Zu beiden Parkausgängen sind es jeweils über 20 km Schotterpiste und viele kleine, schmale Holz-Brücken.



Gestern haben wir den Internet-Zugang an der Rezeption (10 Minuten Fußweg) genutzt um das Wochenende zu planen. Wir werden uns wieder mit Alex und Patrick treffen. Morgen Abend geht es mit der Fähre über den Sankt Lorenz bei 3 Pistolen. Habe heute Morgen die Bestätigung erhalten, dass noch Platz fürs Womo ist.

Nach unserem Kommunikationsupdate sind wir zum Mount Bernard-Voyer aufgebrochen. Immerhin



510 Fuß oberhalb des Sees mit schöner Rundumsicht. Also ehrlich: der Park wirkt wie ein verwilderter Schwarzwald ohne Berge. Wer nicht angelt ist eigentlich fehl am Platz. Die Wanderung war für unsere Verhältnisse kurz, gerade 6 km. Aufgrund der Mücken-Dichte hatten wir dabei ein

verdammt hohes Tempo. Fast 5 Stundenkilometer, inklusiv Pause am „Gipfel“.

